

### Instituto Rainer Sánchez

Este año hemos trabajado duro para evitar la deserción de estudiantes que sucede por la necesidad de encontrar recursos económicos para sus familias, cuidar de sus hermanos mientras los padres deben trabajar y otras razones. Hemos reducido el índice de deserción considerablemente en comparación del año 2011, en la actualidad 83% de los estudiantes que se inscribieron asisten a clases y solo hay 17% de deserción. Se realizan reuniones de equipo constantemente, monitoreo de la asistencia, visitas domiciliarias y actividades para motivación de los estudiantes.

Grado	Cantidad	Asisten	Desertaron	Observación
Primero básico sección A	26	23	3	
Primero básico sección B	31	27	4	
Primero básico zona 18	12	12	0	
Segundo básico	21	16	5	
Tercero básico	11	9	2	
Cuarto bachillerato	8	4	4	3 de ellos hermanos se fueron huyendo por una orden de detención en contra de su madre.
Quinto bachillerato	1	0	1	Por paternidad ahora debe trabajar
Total	110	91	19	

Grado	Cantidad	Asisten	Desertaron	Observación
Alfabetización	22	16	6	
Primera etapa de Post	20	14	6	
Segunda etapa de Post	24	17	7	
Total	64	47	19	



← Primero básico sección A





← Primero básico sección B



← Segundo y tercero básico



## Ayudando a quienes necesitan.

Algunos jóvenes estudiantes apoyaron con la limpieza del lugar cedido por el asentamiento Manuel Colon Argueta para el Centro de Apoyo Comunitario el cual esperamos sea utilizado como Centro de Alfabetización en la comunidad.

Así mismo realizaron visitas a viviendas para realizar un censo y determinar la cantidad de niños en edad pre escolar que no son atendidos por alguna guardería, para planificar el apoyo que Cafnima pueda darles mediante un Centro de Cuidado Infantil (guardería) que actualmente estamos gestionando para dar inicio el próximo año en caso que la comunidad no sea desalojada por la familia dueña del terreno.



## Actividades culturales.

Los estudiantes asistieron al Teatro Nacional Miguel Ángel Asturias para observar una presentación llamada El Pájaro azul. Muchos de ellos no conocían el Teatro Nacional y nunca habían estado una presentación como la que pudieron observar en esta ocasión.



Los jóvenes asistieron a la feria de Salud Sexual y Reproductiva para informarse sobre los cuidados de su cuerpo, emociones, como tomara decisiones correctas etc.



Una de las clases favoritas de los jóvenes son los días viernes que asisten al Parque la Democracia para practicar varias disciplinas deportivas





Unos de las habilidades que se pretende desarrollar en los jóvenes es la organización. Con esta festejaron el cumpleaños de Korina Juárez con todo el instituto. Actualmente preparan una actividad para el mes de septiembre llamada "La Feria Chapina" en la que organizaran una presentación de lugares turísticos de Guatemala, bailes folklóricos, juegos muy tradicionales en las ferias como la lotería y comida típica.



El día sábado asisten a clases de computación, están distribuidos en dos niveles inicial y avanzado.



### **Historias que nos motivan a seguir adelante.**

Byron Alexander Tiño Velásquez 17 años de edad estudia en 3ro. Básico, trabaja desde los 13 años reciclando basura. Le gustaría ser mecánico automotriz y pintor... quiere ayudar a su familia a salir adelante y construir su propia casa.



Alexander dice: “Es difícil organizar el tiempo para cumplir con tareas, trabajo y estudios. Hay que luchar y sobrepasar el cansancio”.

### Guardería en Lomas de Santa Faz

Grupo	Rangos de edad en el grupo	Niñas	Niños	Total
Grupo 1 (Pequeños)	De 9 meses a 2 años ½	3	9	12
Grupo 2 (Medianos)	De 2 años ½ a 4 años	7	6	13
Grupo 3 (Grandes)	De 4 a 6 años	9	6	15
Total		19	21	40



Se han retirado tres niños por diversas causas (mayormente por violencia en el sector) El último caso fue por la tía de 16 años de un niño quien estaba siendo obligada a cobrar extorción a los pequeños negocios del sector, por la pareja con quien convivía.



Periódicamente se establece cual es el peso y talla de los y las niñas. La mayoría de ellos ha mejorado gracias a la alimentación y nutrición que reciben.



Se realizan actividades en las cuales se les enseñan valores como: la amistad, respeto, solidaridad.



Gracias Sr. Sanchez, su valioso apoyo nos ayuda a servir en áreas de mucha necesidad. Pedimos a Dios le bendiga a Ud. grandemente.

Eva Morales

Vice Directora, Coordinadora del Área Educativa.

CAFNIMA